
 

 

   母子の健康月間 

       国際ロータリー第2660地区ガバナー  吉川 秀隆 

（大阪RC） 

  

母子の健康月間の目標を皆さんはご存じでしょうか。 

 RIが目標としている内容は、「5歳未満の子供たちの死亡率を減らす」、「妊婦の死亡率を減ら 

す」、「より多くの母子が、適切な訓練を受けた医療スタッフによる基本的な医療サービスを受け 

られるようにする」、そして「母子の健康に関連する研究を支援する」とされています。これらの目 

標からもわかるように、2660地区内での取り組みは、毎年低調にならざるをえず、海外を視野に 

入れたグローバル補助金を利用した取り組みを検討しなければならないでしょう。 

 しかしながら、この目標に対して日本でも取り組める内容は、視点を変えればいろいろと考えら 

れるのではないかと思います。参考になるかわかりませんが、私が代表をしているタカラベルモン 

トでは、看護師であり専門免許を持つ顧問助産師を企業顧問とし、「ライフステージ相談制度」 

を導入しています。この制度を導入するに際し、如何に私たちが、産前産後の女性たちの立場に 

立って、物事を考えていないかを実感しました。産婦人科領域に事業を広げている会社として、女 

性社員の産前産後を支援することを真剣に取り組み始め、オピニオンリーダーとして女性が働き 

やすい社会の構築に寄与していきたいと願っています。 

 各クラブへの公式訪問の際に自己紹介の中で申し上げましたが、100周年を迎え「美しい人生 

を、かなえよう。」という目標を掲げた中の具体的な取り組みの一つです。命や体の健康面だけ 

でなく、特に精神的なケアは、まだまだ先進国の日本でも立ち遅れていて、様々な取り組みが必 

要ではないかと考えます。コロナ禍では、厳しい体験もありましたが、自分たちの知恵を活用する 

機会が増えたことを実感しています。 

 私たちには、まだまだ、できることがあるのではないでしょうか。皆さまの知恵が泉のごとくあ 

ふれ、新しい取り組みにチャレンジされることを期待しています。 

  
(2021-22年度 RI2660地区 ガバナー月信4月号 より) 

かけて師匠を探せなど教わったことを思い出し

ました。今コロナ禍にテレワークの就活で入社

した新入社員がいざ出勤しますと、自身の思い

と違うとすぐに辞めてしまうと嘆いたりするら

しいですが、これは自身にも手本にも問題があ

るのではないでしょうか。良き手本との出会い

はなかなか難しいものですが、記事には人生や

ロータリークラブやいろいろと考えるに色々な

ヒントが詰まっておりました。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 移動例会出欠のご返事を本日中に事務局まで

お願いいたします。 

② 「2022-23年度 IM第6組ロータリーデー」出欠

のご返事を本日中に事務局までお願いいたし

ます。 

③ 望田 謙三会員・西田 勤会員・坂口 雅俊会員

を囲む会の出欠のご返事を事務局までお願い

いたします。 

④ 「新年度ロスターの原稿」、訂正のある方は本

日4月21日（木）が締め切りですので事務局ま

でご提出をお願いします。なお、ご訂正のない

場合もOKとご記入のうえ必ずご提出下さい。

ご提出の無い場合は本年度同様の内容で掲載

させて頂きますのでご了承をお願いいたしま

す。 

 ＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

クラブの年度も終盤に入りまして事業も少し

ずつ落ち着いてまいりました。本日コロナ禍に

永らく中断しておりましたビアフレンド会を再

開致します。 

さて来月5月12日(木)には、望田、西田、坂口会

員の入会歓迎会がようやく開かれます。コロナ

直前にご入会頂きました皆様には永らく大変お

またせ致しました。少しずつコロナ禍が収束に

向かい事が戻っていければ嬉しく思います。 

明後日は家族会で大原三千院に参ります。会

員ご家族の皆様と共に楽しく1日を過ごせる事

を嬉しく思います。良い天気になりそうで良

かったです。 

西田師匠会員の「話の肖像画」を興味深く読ま

せて頂きました。辛抱や努力とともに進め方を

考え続ける事なく「もの」にはならない。師匠は

舞台だけでなく日常のお話がとてもおもしろく

も、それに人を貶めたり傷つける事はなく、まで

に至るに並みではないご経験をされたであろう

かと、一流というところを考えさせて頂けます。

特に子弟関係の件が好きで、良き手本との出会

いがどれほど自身に影響を与えるという事か。

私も合気道の師範から3年稽古をするよりも3年

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2571回） 

２）ソング  花 

３）卓 話 「中国の食品と食品流通事情 

     ～現地に住む日本人の視点で～」 

 パナソニック株式会社 

 パナソニックR＆Dセンター蘇州 

所長 萩原 達也  様 

           南川 和茂会員紹介 

４）5月度定例理事会 

   次々週（５月１２日）のお知らせ 

１）例 会 （2572回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・奉仕の理想 

４）卓 話 「『日本』とは何か 

          『日本人』とは何か」 

             中川 政照会員 

＜例会場 天満宮会館＞ 
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⑤ 次年度委員長におかれましては事業計画案

（計画書原稿）を事務局までご提出お願いい

たします。 

⑥ 23日（土）「春の家族会」を開催させて頂きま

す。ご参加の方は午前8時45分にヒルトン大阪

ロビーにご集合下さい。 

⑦ 本日例会終了後 第5回被選理事会を35Ｆ「Ｗｉ

ｎｄｏｗｓ2」にて開催致します。関係各位宜

しくお願いいたします。 

⑧ 次週例会終了後5月度定例理事会が開催され

ます。本日ご案内をお配りしていますので関

係各位よろしくお願いいたします。 

⑨ 次々週5月5日（子どもの日）は定款により休会

とさせて頂きます。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

色々とすいません。本日よろしくお願いしま

す。 森本 成峻 

結婚記念日にきれいなお花を有難うございます 

 川本 浩 

結婚記念日自祝。たぶん62年目です 井戸 幹雄 

結婚記念日自祝 大矢 平治 

結婚記念日自祝 末澤 正大 

森本成俊会員 本日の卓話楽しみに拝聴します  

 中川 政照              

令和4年4月21日  合計金   58,000円 

          累計金 1,618,840円 

☆☆ 先週（4 月 21日）の卓話 ☆☆ 

「２０２０年４月から４８ヶ月」 

森本 成俊会員 

皆様こんにちは。 

私、2022年今年に入り今日が初めての例会参

加なんです。全然これず申し訳ありません。 

さて、お題にあります。『2020年４月から48

か月』後から気づいたんですが、48か月は４年

なんです。2年なので24か月に訂正をお願い致し

ます。 

2020年2月に肋骨3本骨折し4月の第一回目の緊

急事態宣言の1か月前より自粛生活を皆さんよ

り少し早く開始することに私のコロナ生活が始

まりました。 

そして、今日まで24か月で大阪では4度の緊

急事態宣言と3度のマンボウが行われました。

そんな中、私は大型バイクの免許を取りツーリ

ングに行き、寒くなるとスキー場へ行っており

ました。 

会社です。初めの1年間は隔日出勤で1年間

丸々、開店休業を行っておりました。 

2年目、毎日出勤に変更し営業活動も開始し

ました。勤務時間は10時～16時まで変わらずで

す。昨年末に2022年の年明けよりコロナ前の勤

務体制に戻すことを従業員と決めました。 

新年になり、2日に私が50才になるという儀

式がありました。1月25日（火）の朝起きたとき

に喉の奥にいつもと場所に違和感があったんで

す。体温計で熱をはかってみると36.9度です。

微妙です。簡易検査キッドで検査すると、陽性

の所に線が入りました。 

掛かりつけの病院の駐車場で先生に検査をし

てもらいました。結果は先生より電話あり陽性

との事です。ホテル療養にしてもらいました。 

2月4日に退所ができ、普通の日が来るかと思

われました。ことごとくが水曜日と木曜日に予

定が入ってきて某クラブの例会に参加が出来な

いという言い訳をここに追加しておきます。 

こんな24か月を過ごしてきました、空いてい

る事、快適だと思うようにさえなっておりまし

た。最近は人の出が多くなり少し窮屈に感じる

ようになってきているような気がしています

が、それは普通の日に戻りつつある証拠だとお

もいます。 

本日の苦情は来週のニコニコに書いて頂けれ

ば、私が再来週の会報を確認し反省しようと思

います。ありがとうございました。 

－－ 春 の 家 族 会 －－ 

4月23日（土）家族会を会員15名・奥様6名・RAC

のOB2名・事務局3名の計26名で京都大原を目指し

ました。 

大原と言えば三千院と寂光院ですが、寂光院

はバスの駐車場の問題などで断念し今回は残念

ながら三千院のみとなりました。3班に分かれて

各班ごとのガイドによる説明を聞き、日頃公開

されない国宝阿弥陀三尊座像も運よく拝観する

ことが出来、又庭園の芍薬が見事に咲き乱れ苔

とのマッチングが最高で、一時間半以上の散策

もアッと思うほど早く感じられました。昼食は

四百四十年の歴史を誇る“山ばな平八茶屋”に

て「麦飯とろろ膳」を高瀬川と庭園に挟まれた広

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター ０名 会員総数 43名 

国内ゲスト  ０名 会員出席 25名(37名) 

外国ビジター ０名  18名 

外国ゲスト  ０名 会員欠席 12名 

4月21日の出席率 67.57％ 

５週間前（3月24日）の 

出席率 75.00％ 

2名（欠席者11名) 

間にて、寺杣会長の粋な計らいで先斗町より二

名の芸子さんが、このサプライズに皆さん大喜

び、寺杣会長有難うございました、貴重な体験を

させて頂き幸せです。又髙橋会長エレクトと仲

西幹事エレクトより美味しいワインやビール他

を沢山ご寄付頂き重ねて御礼申し上げます。 

ご参加頂きました皆様やご協賛を賜りました

皆様本当に有難うございました、行き届かな

かった事も多々あったと存じますが何卒ご容赦

の程宜しくお願い申し上げます。 

           親睦活動委員会一同 

 

 

 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

ミネストローネ、バジルピストー添え 

豚フィレ肉のグリル  

豚足のクロケット、マスタードソース 

ラズベリータルト ヴァイオレットカシスメレンゲ 

コーヒー又は、紅茶 

バゲット、胡桃入りソフトロールとバター 
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